



LICEO DE APLICACIÓN

Estimada Comunidad:

A raíz de un CODECU realizado en la jornada de hoy, donde las bases exigieron al Centro de Estudiantes la toma del establecimiento, por considerar que la respuesta de la DEM a su petitorio no fue satisfactoria, llevaron a cabo una votación, de todo el estamento estudiantil, respecto si aprobaban esta exigencia o no.

El resultado de esta votación fue un gran porcentaje de aprobación por toma del establecimiento.

Debido a esto se determinó despachar a los estudiantes de la tarde a las 17:45, para cautelar su seguridad y que lleguen bien a sus hogares.

Estaremos informando por esto medio cualquier novedad al respecto.

Dirección